

Comienza en la Cepal Seminario Regional de Política Fiscal



Cartel

Santiago de Chile, 15 may (RHC) Autoridades de los ministerios de Finanzas de 14 países participarán a partir de este lunes en el XXXV Seminario Regional de Política Fiscal, organizado por la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal).

En el evento se analizarán los desafíos para dinamizar la economía y la transformación productiva en un contexto complejo, caracterizado por bajos niveles de crecimiento, elevadas tasas de inflación e incertidumbre sobre el mercado financiero internacional, señaló la Cepal.

El encuentro cuenta con el auspicio de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo y en él participan, además, delegados del Banco Interamericano de Desarrollo, la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos y el Fondo Monetario Internacional.

Durante el seminario, que se extenderá hasta el próximo miércoles, la Cepal publicará el Panorama Fiscal de América Latina y el Caribe 2023.

También presentará el informe Deuda Pública y restricciones para el desarrollo regional, en el que analiza las dificultades creadas cuando los países deben enfrentar altos niveles de pago de intereses.

El foro, que se realiza desde hace 35 años, convoca a las autoridades, expertos de organismos internacionales, académicos y a la sociedad civil para debatir sobre los desafíos de los países de la región en estos temas. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/322652-comienza-en-la-cepal-seminario-regional-de-politica-fiscal>



Radio Habana Cuba